
 

 

ÉCOLE SECONDAIRE DES LACS 
  
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil d’établissement 2022-2023, 
de l’école secondaire des Lacs, tenue le 13 février 2023, à l’École secondaire des 
Lacs, à 18h00, à laquelle sont présentes et présents : 

 
Les personnes présentes sont : 
 
Mesdames :  Anne Gervais, membre du personnel 
  Sylvie Corneau, enseignante 

Daniel Angers, enseignant 
  Lucie Brunette, parent 
  Kim Proulx, parent 
  Geneviève Joanisse, parent 
  Meagan McCann, parent 
  Laurence Gravelle, élève 
     
Messieurs :  Jocelyn Bourdon, directeur  

 
Absences:  Chantal Matthews, enseignante 
  Josiane Nantel, parent 
      
 

1.    Ouverture de la séance et adoption de l’ordre du jour du 13 février 2023, 
18h03. 
CE-22-23-16 
 
Il est proposé par madame Kim Proulx d’adopter l’ordre du jour du 13 février 
2023. 

Adopté à l’unanimité 

2.   Adoption du procès-verbal du 7 novembre 2022 
      CE-22-23-17 
 

Madame Meagan McCann propose d’adopter le procès-verbal. 
 

Adopté à l’unanimité  

3.  Suivi au procès-verbal 
      

COSP (contenue en orientation scolaire et professionnelle).  À venir. 
 
   

 



 

 

4.   Période de questions du public 
   
Aucun public 
 

5.   Décisions: 
 

a. Maquette (premier et deuxième cycles) 
         CE-22-23-18 

 
1er cycle :  Changement du cours éducation à l’environnement et 
citoyenneté pour plein air (4 périodes).  Explications de la maquette du 1er 
cycle par monsieur Jocelyn Bourdon. 

 
2e cycle :  Le cours d’arts plastiques est remplacé par un cours de musique 
en 3e et 4e secondaire. Le cours optionnel d’espagnol à 2 périodes est 
remplacé par un cours de musique.  
 
La révision de la maquette de tous les niveaux est proposée par madame 
Geneviève Joanisse et approuvé par madame Sylvie Corneau. 

 
b.  Ajout de sortie éducatives 
        CE-22-23-19 
 
Le 24 février aura lieu la journée d’activité d’hiver.  Ski et planche à 
Edelweiss, patinage en forêt, quilles et cinéma et pêche sur glace à 
Kazabazua. 
 
L’ajout de sortie éducatives est proposé par madame Sylvie Corneau et 
approuvé par madame Geneviève Joanisse. 
 

 

 
6.     Informations 
 

a. Reprises d’examen :   1 élève reprend français de 4e secondaire en  
lecture et écriture, 1 élève en reprise ATS 
pratique, 1 élève en histoire et 4 élèves en 
mathématiques CST 4.  Ils ont tous réussis. 

 

b.  Changement de nom pour éthique et culture religieuse :   le nouveau    
      nom du cours est Culture et citoyenneté québécoise. 
 
c.   OPP :  Le 13 mai les membres de l’OPP organisent une levée de fond pour     



 

 

l’école.  Ils auront besoin de 9 bénévoles adultes pour la journée.  
De plus nous pourrions organiser une levée de fond avec Papa jack.  

 
d.   Formation obligatoire pour les membres :  Tous les membres ont suivi la  
      formation en ligne. 

 
 

 
e) Représentant du comité de parents 

 
aucun 
 

e) Représentant EHDAA 
 
      La rencontre a été annulée. 

 
f) Représentants des élèves 

Rien 
 
g) Mot du personnel 

Sylvie  Corneau:   
• L’école a reçu une foire d’information le 23 janvier pour les    

               élèves du 2e cycle du secondaire.  Plusieurs établissements         
               scolaires post secondaire  étaient présent.  
 

• Le 16 février : Visite de parents convoqués pour les élèves en    
difficultés.  

 
h) Mot des parents    
 

Aucun 
 

i)  Mot du membre de la communauté 

Aucun. 
 
 
 

j) Mot du directeur 

Les élèves du primaire pourront retourner dans l’immeuble La Pêche 



 

 

lorsque celle-ci sera 100% complété.  
 
Traverse piétonnière :  Le ministère du transport autorise l’installation 
d’une traverse piétonnière. 
 
Embellissement de la cafétéria :   Un projet en en voie de voir le jour avec 
les élèves pour l’embellissement de notre cafétéria.   Le but est de rendre 
l’espace plus belle, attrayante, utile et agréable. 
 
Info parents :  Le Mashado en collaboration avec l’école diffusera un info 
parents à chaque mois. 

 
k)  Mot de la présidente  
 

La présidente souhaite Joyeuse St-Valentin à tous. 
 

7.  Varia 
 

Le 16 décembre a eu lieu la première danse à l’école pour amasser des fonds 
pour le bal de finissants.  Il y en aura une deuxième le 24 mars. 
 
 

8.  Levée de l’assemblée 
CE-22-23-18 
 

  La levée de l’assemblée est proposée par madame Geneviève Joanisse. Il est  
 19h58. 

Adopté à l’unanimité 

 
 

Anne Gervais              Lucie Brunette 
Secrétaire de la rencontre             Présidente 
   


